

Wasser kommt ab sofort aus Mamming

Versammlung der Wasserversorgungsgemeinschaft

Mamming. Die Wasserversorgungsgemeinschaft hat in einer außerordentlichen Versammlung beschlossen, ab 2. August 2017 das Wasser, als Wassergast, von der Wasserversorgung Mamming zu beziehen. Mit dieser Entscheidung geht eine 112-jährige Tradition zu Ende.

Am 14. Januar 1905 wurde die bestehende Wasserversorgung Bachhausen vom königlich bayrischen Wasserversorgungs-Bureau übernommen. Ab diesem Zeitpunkt haben viele Bachhausener ehrenamtlich für die Wasserversorgung gearbeitet um immer einwandfreies, günstiges Wasser und in genügender Menge zur Verfügung zu stellen. Leider hat sich in letzten Jahren die Situation für die Wasserversorgung jährlich verschlechtert.

Drei Gründe waren letztendlich für die Entscheidung das Wasser aus Mamming zu beziehen, ausschlaggebend: Steigende Nitratwerte einer Quelle, quantitative Probleme bei Starkregen und die in den letzten Jahren überdurchschnittlich ansteigenden Kosten für die Untersuchungen des Wassers der beiden Quellen beziehungsweise des Mischwassers. In 2018 sollen weitere sehr teure Parameter untersucht werden. Versorgungssicher-



Mitglieder aus Bachhausen und Mamming trafen sich.

heit und Kubikmeter-Preise über den üblichen Bezugspreisen haben zu diesem Schritt bewogen. Da die Versorgungsleitung schon im Juni 2014 als Notversorgung und aus Brandschutzgründen gebaut wurde, war der Bezug des Wassers aus Mamming aus technischer Sicht eher unproblematisch. Einige Umbauten im Versorgungsnetz konnten problemlos realisiert werden. Ein sehr großer Vorteil für alle Wasserabnehmer der Wasserversorgungsgemeinschaft Bachhausen ist die Erhöhung des Wasserdrucks im Ver-

sorgungsnetz. Die Wasserversorgungsgemeinschaft Bachhausen wird auch weiterhin ihr Leitungsnetz betreiben und nur als Wassergast das Wasser aus Mamming beziehen. Bereits am 20. Februar 2014 hat die Wasserversorgung Mamming beschlossen, Bachhausen als Wassergast aufzunehmen. Die Wasserversorgung Mamming ist in der Lage jederzeit qualitativ hochwertiges Trinkwasser in ausreichender Menge zu liefern. Die geführten Gespräche verliefen immer harmonisch und einvernehmlich.